



Información para padres de Woodbridge

Fechas importantes:

Primer día de clases: lunes 12 de agosto

Conozca al maestro: Jueves, 8 de agosto, 2:00-4:00 PM

Noche de la Conferencia 1: Jueves, 3 de octubre, 3:00-8:00 PM

Noche de la Conferencia 2: Jueves, 13 de febrero, 3:00-8:00 PM

Feriado del Día del Trabajo / No Escuela: Lunes 2 de septiembre

Día No Estudiantil: Lunes 14 de octubre

Día de los Veteranos/No hay clases: lunes 11 de noviembre

Vacaciones de otoño/No hay clases: 25-29 de noviembre

Horario Escolar:

Lunes: 7:40-12:55 PM (los lunes son días de salida temprana-Salida a las 12:55 PM)

Martes-Viernes: 7:40-1:55

Desayuno todos los días: 7:10-7:40

Tareas del maestro: Revise la etiqueta de la tarjeta postal enviada a casa a finales de julio para ver el nombre del maestro de su hijo.

Llegada por la mañana: La puerta de la línea de automóviles se cerrará a las 7:39 puntualmente. Si la puerta de la línea de automóviles está cerrada, conduzca hasta la oficina principal y firme la entrada de su hijo.

Salida de los estudiantes: Se requiere una **identificación con foto para todas las salidas de los estudiantes**. Solo los adultos que figuran en la Tarjeta de Emergencia pueden dar de baja a un estudiante. La salida de los estudiantes se detiene 30 minutos antes de la salida por razones de seguridad e instrucción. **Esto sería a las 12:25 p.m. del lunes y a la 1:25 p.m. de martes a viernes.**

Ausencias: Las ausencias de los estudiantes deben ser reportadas por un adulto el día de la ausencia antes de las 8:40 a.m. Para ausencias de estudiantes, llame al: 813-871-7460 y presione 1.

Cuando llame en una ausencia, deje la siguiente información:

1. Registre el nombre completo del estudiante, el nivel de grado y el maestro
2. Nombre de la persona que llama y relación con el estudiante
3. Motivo de la ausencia y día previsto de regreso
4. Número de teléfono donde se puede contactar a la persona que llama

Números de extensión importantes para los padres:

Al llamar a la línea principal, 813-871-7460, puede presionar el siguiente número para comunicarse con estas divisiones o realizar una tarea necesaria:

1. Reportar ausencias
2. Administración
3. Orientación
4. Registro
5. Clínica
6. Cafetería
7. ANFITRIÓN: 245

POLÍTICA DE CÓDIGO DE VESTIMENTA

Se requiere que los estudiantes usen el uniforme escolar.

Pantalones: Pantalones marrones o azul marino, shorts para caminar (hasta la punta de los dedos), jerséis, faldas o pantalones capri. No se permiten logotipos, diseños ni ornamentaciones.

Tops: Las camisas deben ser polos de estilo uniforme con cuello o una camiseta de color sólido. Los colores deben ser rojo, azul marino o blanco. No se permiten logotipos, diseños ni ornamentaciones.

Solicitamos que los jeans se usen solo los viernes. Nada de vaqueros rotos, por favor.

Las familias que necesiten uniformes pueden comunicarse con nuestro trabajador social de la escuela, el Sr. Pagán en jovan.pagan@hcps.net.

Información de llegada y salida

Los estudiantes pueden recibir un desayuno para llevar de un carrito de desayuno en la acera y presentarse en sus aulas.

Salida escalonada para estudiantes de PreK y Access

Los estudiantes de PreK y Access salen a la **1:40** de martes a viernes (lunes a las 12:40) La recogida de los padres para estos estudiantes es en el área de Car Line. **La salida termina a las 2:10 PM. POR FAVOR llegue a tiempo para apoyar a nuestros maestros y personal que tienen reuniones a las que asistir.**

TODOS los estudiantes deben ser recogidos para entonces, a menos que asistan a HOST.

SEGURIDAD DE LOS ESTUDIANTES

El estacionamiento delantero está reservado para el personal y los padres de PreK con una etiqueta de automóvil AMARILLA.

TODOS los autos deben usar la línea Car Rider. Todos los vehículos que usan la línea Car Rider **deben** tener una etiqueta de automóvil en la ventana delantera por motivos de seguridad.

Los padres que recojan andadores deben estar preparados para mostrar las etiquetas azules de los andadores. Las etiquetas de caminante azul se pueden solicitar en la oficina principal con identificación.

No hay supervisión de un adulto hasta las 7:10 am. Los estudiantes no pueden salir de sus autos antes de las 7:10 am y los peatones no deben quedar desatendidos.

Los estudiantes y los padres deben usar los cruces peatonales y las aceras designados en todo momento. Cruce con los guardias de cruce en Woodbridge y Northbridge. **Use los cruces peatonales en el estacionamiento y no cruce frente a los automóviles.** **Sea** respetuoso con el personal de la escuela que está dirigiendo el tráfico y **se detiene** cuando se le indica para mantener la seguridad.

Respete a nuestros vecinos y no bloquee las entradas de vehículos ni se estacione en los patios.

Durante la salida para los pasajeros de automóviles, permanezca en su automóvil y continúe hasta el punto de recogida designado con su etiqueta en el automóvil. Por seguridad de los estudiantes, no

despedimos a los estudiantes con padres que se estacionan y esperan, o que no tienen una etiqueta de automóvil.

Todos los caminantes saldrán a las 2:05 todos los días.

Un cambio en la rutina de salida de su hijo debe hacerse por escrito o correo electrónico a más tardar al mediodía del mismo día. Los correos electrónicos o notas escritas con cambio de despido **deben** enviarse a maria.swanson@hcps.net y victoria.morse@hcps.net.

NO se realizará ningún cambio de planes por teléfono. Los estudiantes solo pueden viajar en su propio autobús.

Al firmar la salida de su hijo, se deben seguir los siguientes procedimientos: Antes de la 1:25 p.m. (12:25 p.m. los lunes) debe presentarse en la oficina principal con la identificación adecuada para firmar la salida de su hijo. Los estudiantes permanecerán en su clase hasta que usted llegue. **Siempre que sea posible, las citas médicas y dentales deben hacerse fuera del horario escolar.** Cualquier estudiante que se vaya durante el día escolar debe ser liberado a través de la oficina de la escuela.

Es muy importante que los estudiantes lleguen a clase **a las 7:35 y** estén sentados y listos para comenzar a **aprender a las 7:40.** Llegue temprano para pasar por el circuito Car Rider y con tiempo suficiente para desayunar.

TRÁMITES RELACIONADOS CON LOS DÍAS DE LLUVIA

1. Los peatones y ciclistas no serán despedidos si hay rayos. Los padres deben recoger a estos estudiantes.
1. La recogida del conductor del coche seguirá el procedimiento habitual.
2. Los caminantes de la puerta principal serán liberados en el mismo lugar por la oficina principal.
3. Los caminantes de la puerta trasera serán liberados en la rampa de autobuses a las 2:05 p.m.

En los días lluviosos, la salida será en el horario habitual. Los planes deben hacerse con anticipación y se espera que los padres se aseguren de que su hijo comprenda completamente lo que debe hacer. Haga que su hijo sea responsable ante usted de seguir el plan decidido. El servicio telefónico limitado en la oficina de la escuela hace necesario restringir las llamadas personales. No se permite que los niños llamen a casa para hacer arreglos en días lluviosos.

Los estudiantes deben llevar un poncho de lluvia en sus mochilas en todo momento.

SIEMPRE mantendremos la seguridad de nuestros estudiantes como nuestra prioridad número UNO. Si el clima es severo, los estudiantes no serán despedidos hasta que el clima haya disminuido. ¡Se enviará un enlace para todos los padres si esto ocurre! ¡Por favor, **NO PIDA** que liberen a los niños!

A los estudiantes NO se les permite traer sombrillas a la escuela.

ALMUERZO Y DESAYUNO

Todos los días se sirve un almuerzo caliente equilibrado y nutritivo. Aprender a comer una variedad de alimentos y cultivar buenos hábitos alimenticios son un enfoque importante de nuestro programa escolar.

Un desayuno caliente gratuito está disponible todos los días para todos los estudiantes de 7:10 a.m. a 7:40 a.m. **(Los estudiantes no pueden traer el desayuno de casa o restaurantes de comida rápida). Los**

estudiantes se reportarán al carrito de desayuno especificado para obtener su desayuno y se reportarán inmediatamente a su salón de clases.

Los estudiantes que elijan traer sus almuerzos deben traerlos cuando lleguen por la mañana. No se pueden comprar almuerzos, desayunos o meriendas en el exterior y entregarlos a los estudiantes en la escuela. Las bebidas carbonatadas, los dulces y los chicles no están permitidos en la escuela.

TODOS LOS ESTUDIANTES DEBEN SABER Y PODER INGRESAR SU NÚMERO DE COMIDA ESCOLAR DE 7 DÍGITOS.

USO DEL TELÉFONO ESCOLAR

A los estudiantes no se les permite usar los teléfonos de la escuela y no se les llamará de la clase para hablar con un padre por teléfono.

Recordatorios de medicamentos

Por favor, no envíe NINGÚN medicamento con el estudiante a la escuela (en mochila, etcétera). TODOS los medicamentos deben ser **registrados en la clínica por el padre/tutor** y permanecer en la clínica. Si su estudiante necesita tomar algún medicamento en la escuela, hable con la enfermera de la clínica.

Pautas para la administración de medicamentos: Inglés

https://docs.google.com/document/d/1CVHchNxtqRWuenZS3sP018ooH5Whp_Ft/edit?usp=sharing&ouid=106853137534913224584&rtpof=true&sd=true

Pautas para la administración de medicamentos: español

https://docs.google.com/document/d/1HdAWiOnxH1I9g5-uZ5cz6gy0sUSzosqS/edit?usp=share_link&ouid=106853137534913224584&rtpof=true&sd=true

Conferencias de maestros: si necesita hablar con un maestro, no intente hacerlo durante la salida. Todos los miembros del personal están en su lugar para mantener la seguridad de los estudiantes. Si están participando en una conversación contigo, su atención no se centra en los estudiantes. Por favor, programe una hora para conferenciar, si es necesario, con el maestro.

PASTELES DE CUMPLEAÑOS / MAGDALENAS / GOLOSINAS / GLOBOS / FLORES

No se permitirán pasteles de cumpleaños y/o cupcakes para compartir con la clase.

JUGUETES

Juguetes, bandas tontas, juegos electrónicos, maquillaje, dulces, bebidas carbonatadas y chicles no están permitidos en la escuela. Estos artículos serán recogidos por los maestros y devueltos solo cuando un padre venga a la escuela a recogerlos. **Traer pistolas de juguete, otras armas de juguete o explosivos puede resultar en una suspensión de la escuela.**

TELÉFONOS CELULARES

Los estudiantes pueden llevar teléfonos celulares, pero **no pueden** estar apagados o encendidos en la escuela. La escuela NO se hace responsable de los teléfonos celulares. Si un estudiante tiene un teléfono encendido o apagado, el maestro lo tomará. Los padres deben venir a la escuela a recogerlo.

DEBERES

La política del condado de Hillsborough permite que las tareas se asignen a todos los estudiantes de manera regular. La tarea puede durar aproximadamente 30 minutos para los estudiantes en los grados K, 1, 2 y 3 y aproximadamente 45 minutos en los grados 4 y 5. Periódicamente, se puede hacer una tarea que se extenderá durante un período de tiempo. Estas tareas pueden incluir informes de libros, proyectos de ciencias, proyectos de matemáticas, etcétera. Póngase en contacto con los profesores individuales si tiene preguntas. Se agradece su apoyo con la tarea.

DECLARACIÓN DE CIVISMO

Con el fin de proporcionar un ambiente seguro, afectuoso y ordenado, las Escuelas Públicas del Condado de Hillsborough esperan civismo de todos los que participan en las actividades escolares. **El respeto mutuo, el profesionalismo y la cortesía común** son cualidades esenciales que **todos** deben demostrar para promover un entorno educativo libre de interrupciones, acoso, intimidación y acciones agresivas.

Comportamiento inaceptable

1. Comportamientos que interfieren o amenazan con interferir con las actividades escolares
2. Usar lenguaje ofensivo o blasfemias
3. Intimidación, acoso, intimidación y exhibición inapropiada de temperamento
4. Amenazar con daño verbal o físico
5. Conversaciones telefónicas, comunicaciones escritas, correo electrónico o correo de voz amenazantes, abusivas u obscenas

El plan de éxito de Woodbridge

1. **Lema de éxito:**
Los gatos monteses muestran **PAWS (Acciones Positivas con Éxito)**
2. **Reglas de la escuela:**
Preparado para aprender
Acepta siempre la responsabilidad
Trabaja duro
Muestre respeto y sea responsable

HAY TOLERANCIA CERO PARA LA INTIMIDACIÓN, EL COMPORTAMIENTO INAPROPIADO Y EL ACOSO

NO SE TOLERARÁ el lenguaje inapropiado, la desobediencia intencional, la falta de respeto, las peleas, la posesión y / o el uso de armas de juguete (o reales) u otros artículos utilizados como armas, o el uso de explosivos.

Los GATOS MONTESES MEJOR PORTADOS serán elegibles para los incentivos semanales en el salón de clases. Además, los estudiantes que ganen los PRIDE DOLLARS requeridos serán elegibles para participar en un evento mensual al final de cada mes. Un estudiante participará solo si gana la cantidad calificada de pago para ese mes. El número de puntos requeridos para cada mes se anunciará en el programa matutino, se publicará en toda la escuela y se anunciará en el Boletín Semanal Woodbridge Wildcat que se envía por correo electrónico a los padres los viernes.

3. **Sistema de puntos:**
Cada niño tendrá la oportunidad de GANAR 4 dólares por día por seguir las reglas de la clase y de la escuela. El número de dólares se calculará a fin de mes para determine if the student will be able to participate in the end of month event. A reminder slip will be sent home if the student has

earned this monthly incentive. Keep in mind high expectations and align this with report card indicators.

Los estudiantes podrán ganar "DÓLARES DEL ORGULLO" diariamente por varias razones, según lo determinen los niveles de grado y los maestros. Estos "DÓLARES DEL ORGULLO" se podrán utilizar para comprar incentivos en el aula y en el evento de fin de mes de toda la escuela. Los estudiantes también tendrán la oportunidad de obtener el reconocimiento "PAWSITIVE" al demostrar habilidades de liderazgo ejemplares, lo que permite que un estudiante participe en un sorteo mensual al azar para un reconocimiento especial en el programa matutino.

BULLYING

El acoso es una forma de agresión que ocurre cuando una persona que percibe un desequilibrio de poder, somete intencionalmente a otra persona (víctima) a una acción verbal y / o física hiriente intencional, no deseada y no provocada que resulta en que la víctima se sienta oprimida (estrés, lesión, incomodidad) en cualquier sitio escolar o actividad o evento patrocinado por la junta escolar. Los estudiantes que participen en dicha conducta estarán sujetos a una variedad de castigos que incluyen reprimenda verbal o escrita, suspensión dentro o fuera de la escuela, cambio de ubicación y / o expulsión.

Los ejemplos o tipos de acoso incluyen, pero no se limitan a:

- **Físicos** : puñetazos, empujones, empujones, estrangulamientos, tirones de pelo, golpes, mordiscos o cosquillas excesivas;
- **Verbales** : insultos, burlas o chismes hirientes;
- **Emocional (psicológico)**: rechazar, aterrorizar, extorsionar, difamar, humillar, chantajear, calificar/clasificar características personales como la raza, la discapacidad, el origen étnico o la orientación sexual percibida, manipular amistades, aislar, condenar al ostracismo o presionar a los compañeros;
- **Sexual**: muchas de las acciones enumeradas anteriormente, así como el exhibicionismo, el voyeurismo, las proposiciones sexuales, el acoso sexual y el abuso que involucran contacto físico real y agresión sexual. En muchos casos, el acoso sexual de género y de género cruzado también puede calificarse como acoso;
- **Acoso cibernético** : el uso de tecnologías de la información y la comunicación, como mensajes de texto por correo electrónico, teléfonos celulares y buscapersonas, mensajería instantánea (IM), sitios web personales difamatorios y sitios web difamatorios de agrupación personal en línea, para apoyar el comportamiento deliberado, repetido y hostil de un individuo o grupo, que tiene la intención de amenazar o dañar a otros, o que interrumpe o interfiere sustancialmente con el funcionamiento de una escuela o la capacidad de un estudiante individual para recibir una educación.

El acoso puede limitarse a un solo incidente. Sin embargo, en la mayoría de los casos, el acoso se caracteriza por acciones dañinas repetidas por parte del acosador. Las denuncias de acoso serán investigadas con prontitud. Una persona tiene el derecho legal de denunciar un incidente de acoso sin temor a represalias o represalias en cualquier momento.

La represalia se define como "devolver (un daño) en especie". Cuando una persona es acusada de haber participado de una manera inapropiada, especialmente de intimidación, la reacción común de esa persona es estar enojada y querer devolverle el favor a la víctima (tomar represalias). **No deben producirse represalias.**

Algunos ejemplos de represalias son:

- intentar discutir el asunto de cualquier manera mientras está bajo investigación;
- Difundir rumores
- Seguir a la persona
- Volverse físico de cualquier manera
- Destrucción de la propiedad
- Usar el teléfono o cualquier otra forma de comunicación electrónica/escrita para tomar represalias de cualquier manera
- Ostracismo.

PARA MINIMIZAR EL RIESGO DE SER ACUSADO DE ACOSO

LO QUE DEBES HACER:

- Mantén las manos quietas.
- Recuerde que NADIE tiene derecho a dañar a otra persona de ninguna manera.
- Piensa antes de hablar.
- Discúlpate de inmediato si accidentalmente dices o haces algo que ha hecho que otra persona se sienta oprimida.
- Reporte todos los incidentes de comportamiento de acoso que haya presenciado al personal escolar apropiado.

LO QUE NO SE DEBE HACER:

- Tocar a cualquier persona sin su permiso y especialmente de manera inapropiada.
- Siga interactuando con una persona después de que haya percibido su comportamiento hacia ella como "inapropiado" y le haya dicho claramente que "se detenga".
- Hacer comentarios que puedan hacer que otra persona se sienta "oprimida" (estresada, asustada, intimidada).

Bullying vs. Comportamiento Inapropiado

Es importante tener en cuenta la diferencia entre el verdadero acoso y el comportamiento en el que los niños simplemente se portan mal.

La definición aceptada de acoso requiere tres factores: 1) un desequilibrio de poder (es decir, una persona es mayor, más grande o tiene más autoridad que la otra); 2) hay intención de dañar física o emocionalmente a la otra persona; y 3) el comportamiento se repite en el tiempo.

Si bien el acoso es un comportamiento inapropiado, no todo el comportamiento inapropiado es acoso.

El comportamiento inapropiado es aleatorio. El acoso es intencionado.

Ejemplo: un niño que empuja a otro niño o se burla de alguien una sola vez es un comportamiento inapropiado, sin duda, y debe ser tratado por el personal de la escuela, pero no es acoso a menos que ocurra de manera repetitiva con la intención de intimidar a un individuo más débil.

CONFERENCIAS

La expectativa del Distrito es que los padres participen en **DOS** conferencias cara a cara durante el año con el maestro de su hijo. Por favor, responda con prontitud a las solicitudes de una conferencia. Los padres pueden solicitar una conferencia comunicándose con el maestro para una cita. Informes provisionales, alertas de progreso, teléfono Las conferencias y las notas a los padres se utilizarán para comunicarse con los padres entre los días de la conferencia o entre los períodos de informe. Si tiene alguna pregunta o inquietud, comuníquese con el maestro de su hijo.

Una buena comunicación es mucho más fácil de lograr si todos toman un papel activo. Se anima a los padres a escribir notas o llamar al maestro si tienen preguntas o inquietudes sobre el progreso de su hijo. Los maestros están en clase, la mayor parte del día escolar, pero le devolverán la llamada dentro de las 24 horas.

VOLUNTARIOS / VISITANTES (SOLO CON CITA PREVIA)

Todos los voluntarios y visitantes deben registrarse en la oficina y estar autorizados para estar en el campus. Los voluntarios deben completar un nuevo formulario de solicitud de voluntario en línea cada año y someterse a una verificación de antecedentes. Se debe usar una etiqueta de visitante mientras se está en el campus y se debe entregar al salir. CADA visita al campus requerirá registrarse a través de la oficina.

La política de la Junta Escolar prohíbe que los voluntarios traigan bebés/niños en edad preescolar a la escuela mientras participan en actividades de voluntariado. Esto incluye ser acompañante en las excursiones. Debemos ser coherentes con la aplicación de este procedimiento para todos, ya que sería injusto hacer lo contrario. Pedimos su comprensión y cooperación.

NOTA: Los padres pueden optar por traer bebés/niños en edad preescolar cuando visiten el campus (no como voluntarios) para ciertas actividades planificadas como: cenas familiares, actuaciones estudiantiles, puertas abiertas, etcétera. Esperamos que los niños pequeños permanezcan con sus padres durante dichas visitas y estén bajo su cuidadosa supervisión en todo momento.

NOTICIAS WILDCAT

¡Las noticias de Wildcat se publicarán MENSUALMENTE! Asegúrese de que su dirección de correo electrónico sea correcta y esté archivada en la oficina para recibir esta comunicación mensual.

Área de espera de la oficina

No se permiten alimentos ni bebidas en la oficina.

La sala de espera de la oficina principal se utilizará exclusivamente para:

1. Matrícula de nuevos alumnos.
2. Registrar la entrada y salida de los estudiantes.

Gracias y esperamos con ansias un increíble año escolar 2024-2025.

Mrs. Victoria Morse

Ms. Kimberly Lee

Principal

Assistant Principal





Compacto de padres / maestros / estudiantes 2024-2025

Como estudiante, **mostraré mi Wildcat PRIDE** por:

- **P-** Siendo un SOLUCIONADOR DE PROBLEMAS.
- **R-** Tomando RESPONSABILIDAD por mis acciones.
- **I-** INVERTIR el cuidado en mí mismo y en los demás.
- **D-** Mostrando DETERMINACIÓN para alcanzar mis objetivos.
- **E-** Dando mi mejor ESFUERZO.

Como padre, **mostraré mi Wildcat PRIDE** por:

- **P-** Ayudando a mi hijo a aprender maneras de ser un SOLUCIONADOR DE PROBLEMAS.
- **R-** Modelando RESPONSABILIDAD asegurándome de que mi hijo esté en la escuela a tiempo todos los días.
- **I-** INVERTIR en el futuro de mi hijo cuidándome a mí mismo y a nuestra familia.
- **D-** Estableciendo metas con mi hijo y apoyando su DETERMINACIÓN para alcanzarlas.
- **E-** Haga que mi hijo sea responsable de dar su mejor ESFUERZO en la escuela y en el hogar.

Como profesores, **mostraremos nuestro Wildcat PRIDE** por:

- **P-** Brindando a todos los estudiantes la oportunidad de ser SOLUCIONADORES DE PROBLEMAS.
- **R-** Modelando y apoyando RESPONSABILIDAD a través de los procedimientos y expectativas del salón de clase.
- **I-** INVERTIR la atención en nuestros estudiantes a través de la construcción de relaciones con ellos y sus familias.

- **D-** Establecer metas con nuestros estudiantes y ayudarlos a monitorear su DETERMINACIÓN para alcanzar estos objetivos.
- **E-** Establecer criterios claros de éxito que ayuden a todos los estudiantes a mostrar su mejor ESFUERZO.